
Herr Stadtrat Humpe-Waßmuth gibt Erläuterungen zum Haushaltsplanaufstellungsverfahren und 
zu den von der Verwaltung vorgenommenen Kürzungen. 
 
Die von Herrn Delfs gestellten Fragen zu einzelnen Haushaltspositionen werden von Frau 
Bartelheimer beantwortet. 
 
Es schließt sich eine Diskussion an. 
 
Ein zunächst von Frau Hein für die SPD-Fraktion vorgelegter Antrag wird zurückgenommen mit 
der Bitte um Berücksichtigung in den Haushaltsberatungen der Fraktionen. 


